
令和６年度 鹿児島歯科学院専門学校 学校関係者評価委員会報告 

 

１ 評価委員（４名） 

 ・ 田松 裕一 氏 （鹿児島大学大学院医歯学総合研究科解剖法歯学分野教授） 

 ・ 田中 卓男 氏 （鹿児島大学歯学部名誉教授） 

 ・ 濵田 一郎 氏 （鹿児島県歯科用品商組合会長） 

 ・ 畠中 和子 氏 （鹿児島歯科学院専門学校非常勤講師） 

 

２ 学 校 側（５名） 

 ・ 登 正太郎 校長   ・ 末永 健市 理事   ・ 東郷 孝仁 副校長 

 ・ 前田 みい子 教頭  ・ 有村 史朗 教務主任 

 

３ 開催期日（場所：鹿児島県歯科医師会館３F 鹿児島歯科学院専門学校） 

 ・ 第１回：令和６年８月１日（木） 

 ・ 第２回：令和７年２月６日（木）【書面開催】 

 

４ 会議内容 

  【報 告】（第１回） 

   ・令和５年度国家試験結果について 

   ・令和５年度就職状況について 

   ・令和５年度自己評価結果について 

   ・令和６年度入学者及び学生数・各担任等について 

   ・令和６年度事業計画概要について 

   ・令和６年度行事予定表について 

  【報 告】（第２回） 

   ・令和６年度の主な行事報告について 

   ・令和６年度の両科就職状況について 

   ・令和７年度入学生入試の状況について 

   ・令和７年度行事予定について 

  ※協議：高校新卒者の求人倍率・求職の状況等を参考に、今後の学生募集等のあり方に 

ついて意見交換 

  【参考資料等紹介】 

・『令和６年度学校要覧』、『令和６年度学校案内』、「学校紹介ポスター、募集要項」 

  【協 議】 

    上記の報告事項や参考資料等について、学校側から説明し、それぞれの事項につい

て、学校関係者評価委員と質疑応答及び意見交換を行った。降雪等の気象条件を考慮

し、第２回はやむなく書面開催とした。高校生の進路希望や職業選択に対する考え方

や傾向等、高校既卒の方の入学状況等、就職状況等について理解が深まったと思う。 

５ 意見概要 

① 学生募集に関して、歯科医院の先生方にも、もう少し協力を仰いだらどうか。 

② 社会人対象の長期高度人材育成コース（歯科技工士科、厚生労働省事業）について、

どうような制度なのか。また、推薦入試の状況は。学生の就職状況はどうか。 

③ 歯科医療職の魅力をどのように発信していくか、ＡＩ等の活用も ・・・等。 

※ いただいた貴重なご意見を、今後の学校運営に活かして参りたい。 


